



Cientos de personas dieron la bienvenida a la Semana Santa abderitana con la representación de 'La Pasión', que tuvo lugar en la Plaza de San Sebastián y que contó con la participación de más de un centenar de actores y actrices, quienes dieron vida a las últimas horas de Jesús de Nazaret.

Con una puesta en escena de cinco escenarios y un gran despliegue técnico de luces y sonido, abderitanos y visitantes llegados de distintos puntos de la provincia disfrutaron de un espectáculo que se ha convertido en uno de los atractivos turísticos más importantes de la Semana Santa en Adra.

'La Pasión', que se ha convertido ya en un referente en la provincia, ha introducido este año modificaciones en su representación con la finalidad de ir actualizándose y hacerla más llamativa. Todo ello bajo la dirección de Francisco Montoya.

Está dividida en un total de cinco actos: la comitiva de centuriones a caballo, el sermón de Jesús en la montaña, la Santa Cena, la entrada triunfal en Jerusalén, la traición a Jesús, el Vía Crucis y finalmente, Jesús crucificado y su posterior resurrección.

Este año, el Ayuntamiento de Adra, con la intención de facilitar la asistencia del mayor número de personas a este espectáculo, ha instalado una zona de gradas en la Plaza de San Sebastián. Con ello, el Área de Fiestas y Tradiciones ha hecho más cómodo y accesible a los asistentes disfrutar del espectáculo teatral.